

El artista Grajeda Mena ya es ampliamente conocido en nuestro mundo artístico desde hace largo tiempo. Como escultor sus obras han sido admiradas en numerosas exposiciones en el país y en el extranjero, se encuentran en el museo nacional, y a su cargo está el bajo relieve que se está terminando actualmente en el lado poniente del palacio municipal. Como decorador de museos, es Grajeda Mena el responsable de la magnífica forma en que está arreglado el museo de arte que se está terminando actualmente también en La Aurora y numerosas exposiciones que se han efectuado en nuestro país.

Guillermo Grajeda Mena principió sus estudios en la antigua academia de Bellas Artes de esta ciudad, bajo la dirección del recordado escultor Rafael Yela Günther, y pertenece a la generación de grandes valores de la plástica guatemalteca que integran González Goyri, Dagoberto Vásquez, los fallecidos Roberto Ossaye, Alzamora y Martínez, etcétera. En 1945 fué becado por el gobierno de Guatemala para continuar sus estudios de escultura en la república de Chile, donde permaneció durante tres años.

María Cristina Orive
Guatemala, 8 de Junio de 1957